

生徒指導部便り

No.1

自転車通学許可 ヘルメットを

新年度が始まり、4月8日には、入学式が行われ、44名の新入生を迎えました。4月9日から自転車通学が許可となりました。交通ルールを守った自転車利用をお願いします。昨年、道内で発生した自転車乗車中の交通事故死者12人のうち、**頭部損傷が原因で亡くなられた方は半数以上**だったようです。是非、ヘルメットを着用して、自転車通学してください。また、盗難被害に遭わないためにも、鍵のかけ忘れには注意してください。自転車に備え付けの鍵以外に市販の鍵を使用したダブルロックを推奨します。JR駅等の駐輪場を利用している生徒は、ルール・マナーを守って、迷惑にならないよう利用してください。一昨年、学校の駐輪場である自転車が、2ヶ月に1回、合計6回程パンクしているということがありました。自転車に異変があったら、すぐに連絡ください。自転車安全利用五則を確認ください。

- 1、車道が原則、左側通行 歩道は例外、歩行者を優先
- 2、交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3、夜間は、ライト点灯
- 4、飲酒運転は禁止
- 5、ヘルメットを着用

～生徒指導部長より～

緑峰生の皆さん、今年度、生徒指導を担当します山崎です。よろしくお願ひします。本校に赴任して25年目、その前は富良野高校5年勤務、富良野市民30年目です。皆さんの保護者の中には、高校時代、私に体育や保健の授業を受けたという方が何人もいます。緑峰高校の歴史については、色々体験していますので……。25年前は、どのクラスもほぼ定員の40名近くの在籍があり、4クラスあったので結構活気がありました。その分、問題行動も今より多くありました。最近、問題行動や授業中に騒ぐなどといったことは、ほとんど見られなくなりました。ただ、生徒数が減少しているので、部活動などは、人数が足りず、大会参加もままならないという状況があり、残念です。少ない生徒数ですが、出来ることを頑張ってやり抜いてください。次年度は、富良野高校との統合という転換期も迎えます。いよいよ最後の「緑峰」の1年となります。

困ったことがあったら、いつでも相談してください。